

KIM

Polsek Gunungsari Intensifkan Patroli Malam: Razia Knalpot Brong dan Antisipasi Balap Liar

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jan 12, 2025 - 19:27



Lombok Barat, NTB – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolsek Gunungsari AKP Supianto memimpin langsung pelaksanaan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Gunungsari pada Sabtu malam hingga dini hari, (11/01/2025).

KRYD yang digelar mulai pukul 00.00 hingga 04.00 WITA ini menyoar sejumlah titik rawan, termasuk tempat nongkrong remaja, komunitas motor yang terindikasi balap liar, serta pengendara yang menggunakan knalpot brong. Selain itu, petugas juga melakukan razia senjata tajam (sajam) dan mengantisipasi penyalahgunaan minuman keras (miras).

Hasil Razia dan Tindakan Tegas

Dalam patroli tersebut, petugas mengamankan empat unit sepeda motor dengan knalpot brong yang dianggap mengganggu ketertiban umum. Selain penindakan, patroli juga dilakukan secara dialogis, memberikan imbauan kepada masyarakat yang masih berkumpul hingga larut malam.

"Kami mengimbau masyarakat untuk tidak nongkrong atau berkumpul hingga larut malam, terutama jika disertai konsumsi miras. Hal ini demi mencegah potensi gangguan keamanan," ujar AKP Supianto.

Wujud Komitmen Polresta Mataram

Kapolsek menegaskan bahwa KRYD ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Mataram untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di seluruh wilayah hukum. Kegiatan serupa rutin dilakukan, terutama di jam-jam rawan, guna meminimalisir tindak kriminal seperti balap liar, keributan, dan aksi premanisme.

"KRYD seperti ini rutin kami lakukan, terutama di waktu-waktu tertentu, untuk memastikan wilayah kami tetap aman dan kondusif. Ini adalah upaya preventif agar masyarakat merasa nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," pungkasnya.

Respons Positif Masyarakat

Masyarakat mengapresiasi langkah Polsek Gunungsari yang sigap dalam menjaga keamanan. Razia knalpot brong, yang kerap menjadi keluhan warga, dinilai efektif dalam mengurangi gangguan ketertiban di jalan raya.

Kapolsek juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif menjaga keamanan lingkungan. "Mari bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan damai di wilayah kita," tutupnya. (Adb)